

Gents of Cologne ist umgezogen

Written by Anna Proctor

Wednesday, 28 March 2018 09:49 -



Nach drei Jahren in der Kölner Südstadt öffnete die Kölner Modemarke Gents of Cologne seine Türen in der Kettengasse 7. Das Sortiment reicht von Jeans, Pullovern, Hemden und Chinos, über Cardigans, Lederjacken, Schuhe und Socken, Wollmützen und Kappen, bis hin zu Bartpflege und Messern, Ledertaschen und Whiskey. Gemeinsam stehen sie für hochwertige Qualität in Material und Verarbeitung.

Zudem ergänzen der Hutladen Diefenthal 1905 sowie der Pike Store Cologne in der Limburger Straße 4, die alle von Pia Diefenthal und ihrem Partner Thomas Rüttgers geführt werden, den Store. Erst Ende September 2017 eröffneten sie – nach 112 Jahren – in vierter Generation den Hutladen Diefenthal 1905 für Damen und Herren. Kurz danach holten sie die Gents von der Mainzer Straße in die belebte Kettengasse am Rudolfplatz.

Somit steht dem Mann ein gesamtes Sortiment an Bekleidung und Pflegeprodukten in unmittelbarer Nähe zur Verfügung.

Neben der Hausmarke Diefenthal & Sohn finden sich auch ausgewählte Marken, darunter Indigofera, Merz b. Schwanen, 3sixteen, Eat Dust, Double Hammer, Edwin, Filson, Tellason und Hestra.

Weitere Informationen unter www.gents-of-cologne.de.

Gents of Cologne ist umgezogen

Written by Anna Proctor

Wednesday, 28 March 2018 09:49 -

